
5 Pièces

133 m²

Réf. MANDAT N°5

1 155 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Découvrez  cette  somptueuse villa  neuve  de  133 m2,  nichée au  coeur

d'un terrain de 1087 m2 au calme absolu, exposé plein sud, offrant un

cadre  de  vie  idyllique  dans  le  très  recherché  quartier  Saint  Jacques  à

Grasse.  Parfaitement  aménagée,  cette  propriété  vous  séduira  par  ses

espaces  extérieurs  comprenant  une  piscine  moderne,  une  belle

terrasse équipée d'un coin barbecue, un terrain de pétanque pour vos

moments  de  détente  en  famille  ou  entre  amis,  ainsi  qu'une  aire  de

stationnement  généreuse  pouvant  accueillir  plusieurs  véhicules.

Description de la Villa : Rez-de-chaussée : Un vaste espace de ...

Discover this elegant new villa of 133 m2, nestled in the heart of a peaceful 1087

m2 plot  with southern exposure,  offering an idyllic  living environment in  the highly

sought-after  Saint  Jacques district  of  Grasse.  Perfectly  designed,  this  property  will

captivate you with its outdoor spaces, including a modern pool, a beautiful terrace

equipped  with  a  barbecue  area,  a  pétanque  court  for  moments  of  relaxation  with

family or friends, and a spacious parking area accommodating several vehicles. Villa

Description:Ground floor: A vast, light-filled living area combining a cozy lounge, a

welcoming ...
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